
La Deepsea Carrier detta «nave dei veleni» 

Le navi dei veleni 
Anche la Deepsea Carrier 
in arrivo a Livorno 
Oggi il Comune decide 

PAOLO MALVCNTI 

m LIVORNO Oggi Livorno 
decide di accollarsi I emer 
genza di un altra nave dei ve 
leni la Deep Sea Carrier So 
no trascorsi nove mesi da quel 
Consiglio comunale del 24 
settembre 1988 quando la cit 
tà al termine di un lungo fac 
eia a faccia con il governo 
decise di farsi carico dell ope 
razione Karin B A tuttoggi 
questa resta I unica operazio 
ne conclusa tra quelle previ 
ste nel programma di emer 
genza per il rientro in patria 
delle navi cariche di rifiuti len 
Il presidente della Regione e 
commissario ad acta Gian 
franco Bartolini ha presentato 
a Livorno il consuntivo dell o 
perazione Non sono invece 
concluse le operazioni Zano 
bia né quella della Jolly Ros
so mentre la Deep Sea Carrier 
si trova dal settembre scorso 
Ormeggiata al largo di Augu 
sta in altes-a di conoscere la 
sua destinazione conclusiva 
Questa mattina il Consiglio 
comunale di Livorno toma a 
riunirsi per rispondere alle n 
chieste del governo Resasi 
impraticabile 1 ipotesi pugile 
se il governo ha chiesto alla 
Toscana ed a Livorno di occu 
parsi dello scarico dei rifiuti 
del loro ncondizionamento e 
della spedizione negli impian 
ti di stoccaggio definitivi e di 
smaltimento Abbiamo chie 
sto ali assessore al i Ambiente 
del Comune di Livorno Virgi 
Ilo Simonti che ha seguilo 
I intera operazione Kann B 
quali siano le differenze tra le 
due operazioni 

«In sé sono simili si tratta di 
riportare a terra i rifiuti che so 
no stati caricati in Nigeria Oc 
correranno le stesse precau 
zioni le stesse procedure che 
hanno consentito di portare a 
brinine I operazione Kann B 
senza alcun impatto ambien 
t i l t Ma con la Deep Sea Car 
ner noi intendiamo anche im 
postare un programma che 
non si limiti più alla gestione 
dell emeigenw II nostro è 
uno dei paesi industriali in cui 
il problema dei rifiuti prodotti 
resta tutto da risolvere» 

Per loro stessa ammissione, 
vi sono Industriali che rlten 

Rateasse 
Una condanna 
e molte 
assoluzioni 
• I R O M X Ccn U sola con 
dann i per peculato d t l U x 
presidente dell falcasse 
Edoardo Calieri di Sala a due 
anni t due mesi di reclusione 
(pena che il tribunale gli ha 
interamente condonato) M è 
concluso a tredici anni dai fat 
ti il processo per i cosiddetti 
sfondi neri- che l istituto se 
condo I accusa avrebbe elar 
gito illecitamente 

Nel giudizio t rano coinvolte 
val let to persone imputate di 
peculato falso e ncettazione 
il tribunale le ha però assolte 
con diverse formule respm 
gendo in pratica le richieste 
del pubblico ministero Q J C 
sti oltre alla condanna di Cai 
Ieri di Saia aveva sollecitato 
quella dell ex sindaco dell 1 
talcasse Enrico Monisterolo e 
di Arturo Giacomo e Romeo 
Artaini f i jh del defunto Giù 
seppe Arcami g h prtsidente 
dell istituto 

1 fatti esaminati d li tribuna 
le di Roma risalgono ad un 
pertodo che va d i ! 1976 al 
1978 e nguardano in partico 
iart lu l i l izzi / ione di ingenti 
somme di denaro mai conta 
btli/zate secondo I accusa nei 
bilanci dell Itilcasse per con 
ledeie fina I V I a menti che il 
mamstr itn ai IJ ioti vi nm affi 
d ita i uit li is l i knnr irrt qo 
I in II in! mu l i r tt n< rido 
nuli pl in it i 1 ILLUSI I i as 
bollo gli imputali 

gotto quello del r i f iut i un 
builccss su cui gettarsi, una 
Industria parallela 

l ritardi con cui affrontiamo 
questo problema sono grandi 
e chiamano in causa respon 
sabilità precise de) governo e 
del Parlamento In questi ulti 
mi tempi gli Enti locati e la Re 
gione Toscana hanno lavorato 
per cercare di colmare queste 
lacune ed uscire dati emer 
genza Stiamo lavorando per 
dotare la regione di una piai 
taforma di smaltimento e di 
aree di stoccaggio è stato va 
rato li piano per lo smaltimen 
lo dei rifiuti tossico nocivi 

Ma la Deep Sea Carrier co
me si Inserisce In questo 
programma? 

Quando il governo ci ha chie 
sto di farci canco della Deep 
Sea noi abbiamo chiesto al 
governo di accelerare tutti ì 
programmi per il finanziamen 
to dei punti di risanamento 
pensati dalla Toscana Con il 
governo abbiamo anche con
venuto che per le operazioni 
d i scanco della nave fosse in 
senta la realizzazione di un a 
rea attrezzata per lo sloccag 
gio dei nfiuti industriali munì 
ta di tutti quegli accorgimenti 
tecnico scientifici in grado d i 
ridurre a zero qualsiasi rischio 
In questo modo potremo por 
re sotto il controllo pubblico 
tutta la produzione dei nfiuti 
industriali che diversamente 
sfuggono a qualsiasi controllo 
s i i per lo stoccaggio che per il 
loro smaltimento Ecco la ve 
ra differenza tra ta Kann e la 
Deep sta propno qui Allora 
affrontammo 1 emergenza ora 
intendiamo utilizzare lemer 
genza per avviare il governo 
dei rifiuti almeno nella nostra 
realtà 

E la città come risponderà a 
questa nuova prova? 

Sono certo che sapra fare ti 
suo do\ere come ha sempre 
fatto Si farà carico di un prò 
blema nazionale avviando 
contestualmente il program 
ma locale di risanamento am 
bienlale E tutto questo mentre 
incalzeremo il governo per 
che faccia la sua parte 

Venduta in un'edicola 
della periferia 
la cedola vincente 
della lotteria di Monza 

Estrazione regolare 
Il viaggio del tagliando 
da Torino a Roma 
fino al capoluogo lombardo 

Sfuma il «giallo» della lotterìa 
A Milano i due miliardi 
1) biglietto invenduto a Tonno ha trovato un acqui 
rente a Milano II giallo da 2 miliardi della Lotteria 
di Monza è stato risolto ieri quando un edicolante 
milanese ha mostrato la matrice dell ormai famoso 
AS66031 II biglietto restituito è arrivato a Roma al
la distributrice Federazione tabaccai, che I ha quin
di rispedito, assieme ad altri a Milano dove e era 
una gran richiesta I conti dunque tornano 

ROSANNA L A M P U Q N A N I 

• • ROMA Un uomo di mez 
zeta distinto ben vestito di 
passaggio per Milano sarebbe 
ia «primula rossa- che ha ac 
quistato I ormai famoso bi 
gltetto miliardano della lotte 
ria di Monza II gran colpo sa 
rebbe avvenuto a poche ore 
dal via della gara di Formula 
3 vinta da Morbidelli accop 
piato al biglietto AS66031 Ne 
è praticamente sicuro ledico 
lante di viale Corsica 79 a Mi 
lano Enzo Scollo che solo le 
n si è accorto di avere la ma 
tnce vincente e che si è affret 
tato ad attaccare sulla sua ri 
vendita il cartello «qui è stato 
venduto il biglietto da 2 mi 
liardi» giusto per evitare ogni 
equivoco e porre fine ad un 
giallo che per 24 ore ha tenu 
to col fiato sospeso gli italiani 
e anche gli uomini del mini 
stero delle Finanze 

Domenica giorno destra 
zione si diffuse per Torino la 

notizia che il tagliando da 2 
miliardi era stato venduto nel 
la cartolibreria di corso Inghil 
terra ma il giorno dopo I eser 
cente ricevuta alla mano di 
chiaro che quel biglietto era 
rimasto invenduto e quindi re 
stituito at Sinagi il sindacato 
dei giornalai abilitato a distri 
buire tra i propn soci i taglian 
di delle lotterie Come da 
prassi i tagliandi invenduti so 
no stati rispediti a Roma alla 
Fit la federazione tabaccai 
concessionana delle lottcne 
Questo a metà giugno Ma 
date le pressanti nehieste da 
Roma è partito per Milano un 
corriere con alcuni blocchetti 
da dieci biglietti d i cui tre so
no finiti il 20 giugno propno 
nell edicola di viale Corsica 
zona di transito tra il centro 
città e Linate gestita da Enzo 
Scollo e sua madre Rita E 
quindi sabato 24 un signore 
di passaggio lo ha comprato 

««9N&J 

In questa edicola di viale Corsica a Milano è stato venduto il 
biglietto vincente della lotteria di Mon2a Nella foto (edicolante Enzo 
Scollo con la moglie 

assieme ad altri sei e tre quoti 
diani promettendo che sareb 
be npassato per acquistare 
tutti e tre i blocchetti Ma non 
si è più fatto vedere E del re 
sto non ne ha avuto bisogno 

Dunque tutto è stato fatto m 
regola come lunedi si sono 
affannati a garantire i funzio 
nari del ministero delle Finan 
ze è praticamente impossibi 
le hanno detto che un bi 

ghetto invenduto risulti tra 
quelli estratti Ma anche led i 
colante di Tonno aveva ragio 
ne ad insistere sui suoi movi 
menti Pertanto I unico neo di 
questa stona che ha innestato 
il giallo è stata la mancata 
trascrizione dell invio dei 
blocchetti a Milano len però 
tutta la documentazione sui 
van passaggi di questo ta 
gliando miliardario è stata 

consegnata dalla Fit al lamTii 
nitrazione dei monopoli d i 
Stato Una vicenda finita be 
ne ma che lascia però degli 
strascichi polemici 

Il Suti sindacato unitano 
dei tabaccai aderente alla 
Confesercenti ha inviato una 
lettera ai presidenti delle com 
missioni Finanze e Tesoro di 
Camera e Senato e ai sottose 
gretan al ministero delie Fi 
nanze per denunciare fi ma 
tessere diffuso nell organizza 
zione delle lotterie nazionali 
ed esploso con questa vieen 
da dellAS66031 fi sindacato 
chiede che dalla distribuzione 
dei biglietti siano esclusi mter 
medtan e passaggi impropri e 
•che venga affidata ad organi 
smi che rientrino nel quadro 
dell amministrazione finanzia 
na con il duplice intento di 
razionalizzare il servizio sul 
versante della distribuzione e 
garantire la trasparenza nelle 
fasi successive» In pratica it 
Suti propone che siano i ma 
gazzini di monopolio di Stato 
(630 su tutto il temtono na 
zionale) a provvedere alla di 
stnbuzione dei biglietti delle 
lotterie cosi come già (anno 
con i tabacchi Invece ora i 
magazzini di monopolio di 
stnbuiscono i biglietti solo ai 
tabaccai alle edicole ci pen 
sano società private collegate 
alla Fit sindacato di categoria 

A San Candido primo rapporto della polizia alla magistratura 
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Si indaga su alcuni casi sospetti 
• I BOLZANO Una nedizio 
ne della «clinica maledetta» 
di Vienna con infermiere pa 
drone della vita e della morte 
dei pazienti o un «caso» 
montato frettolosamente e 
destinato a sgonfiarsi ancor 
più in fretta? A San Candido 
6000 abitanti a nord est d i 
Bolzano nell alta Val Puste 
ria una lettera anonima ha 
scatenato la psicosi dell as 
sasstnio in ospedale 

La lettera è giunta in que 
stura una decina di giorni fa 
nel nosocomio di San Candì 
do - insinuava - avvengono 
strane morti Soprattutto fra 
gii ospiti anziani il numero 
dei deceduti è abnorme 
Qualcuno dei medici - conti 
nuava la missiva anonima -

si presenta al lavoro ubriaco 
Poi i l suggerimento nemme
no tanto larvato e se ammaz 
zassero i pazienti per incuria 
o per •divertimento» come a 
Vienna7 

L ospedale di San Candido 
è la maggiore struttura sanila 
ria della Val Pustena è mo 
demo e gode fama di effi 
cienza Ctò non toglie che la 
squadra mobile abbia avverti 
to la necessità d i avviare 
un indagine preliminare per 
capire se ia lettera fosse ope 
ra d un mitomane o nascon 
desse qualche verità Gli 
agenti hanno esaminato i re 
gistri dei decessi Avrebbero 
rilevato 170 morti in tre anni 
Una cifra che ha destato 

qualche inquietudine E poi 
un particolare comune alla 
stragrande maggioranza degli 
estinti erano ospiti anziani 
venivano da case di riposo e 
ospizi del circondano Rico 
verali ali ospedale di San 
Candido perché bisognosi d i 
cure specifiche la gran parte 
non ha fatto ritorno alla cl ini 
ca di partenza 

Completato il rapporto la 
polizia l ha spedito in Procu 
ra II procuratore Mario Mar 
ttn ha affidato la pratica al 
sostituto Alois Klammer Nel 
frattempo la not izh è (rape 
lata sui giornali locali «Siamo 
in attesa delle decisioni dei 
magistrati - dicono in Que 
stura - Ci sarebbe bisogno di 

accertamenti ultenon venfi 
care le cartelle cliniche 
ascoltare il personale con 
questo clamore diventa tutto 
più difficile» 

A San Candido le pnme 
reazioni sono sdegnate II di 
rettore sanitano del nosoco 
mio Hubert Lecher respinge 
ogni accusa »E tutto basato 
sull esposto anonimo di un 
mitomane - dice - Qualcu 
no che ha letto sui giornali 
della clinica viennese o le 
polemiche sulla buona mor 
te » «Tutl al più - dichiara -
posso dire che qualche volta 
è stato magan un parente a 
compiangere un vecchietto 
che continuava a vivere fra 
tormenti atroci Quindi al ro 

che assassini in corsia Non 
riesco a spiegarmi queste m 
smuazioni incredibili nei con 
fronti d i un ospedale dove si 
sono registrati dei normali 
decessi come avvengono 
ovunque » 

Altrettanto sdegnati gli in 
ferrmen Nel paese non si 
parla d altro fra chi teme la 
pessima fama che comunque 
denverà alla zona da questo 
episodio e chi sostiene che 
in giro le chiacchiere sul no 
socomio risalgono a ben pn 
ma della lettera anonima 
Starà al magistrato decidere 
se starno dinanzi ad uno 
show di cattivo gusto o se in 
quelle corsie qualcuno sia 
stato davvero arbitro di vita e 
morte 

Droga: la protesta del Pri 

«Quel film di Raidue 
è controproducente» 
Roventi polemiche dopo la giornata mondiale 
della droga e in particolare dopo la maratona te 
levisiva di lunedi sera su Raidue Le critiche si so
no appuntate sulla scelta assai discutibile del film 
Christiane F i ragazzi dello zoo di Berlino» che 

ha aperto la non stop di cinque ore condotta in 
studio da Enrico Mentana Una severa nota della 
«Voce Repubblicana 

MB ROMA Senza mai nomi 
n irli i repubblicani attaccano 
duramente i socialisti e il loro 
progetto proprio ali mdoma 
ni della lunga serata (elevisi 
va su Raidue Sul tema droga 
- scrive I organo del Pn - si 
rischia di rimanere prigionie 
ri di dilemmi fuorvianli co 
me quello tra criminalizza 
zionc dei tossicodipendenti e 
legalizzazione degli stupefa 
cenli senza riuscire a dare 
una nsposta concreta a colo 
ro che vivono la drammatici 
tà del problema sulla propria 
pelle II dibattito parlamenta 
re in corso - secondo i re 
pubblicani - risente in ma 
mera pesante di impostazio 
ni polemiche inadatte a for 
nire un contributo positivo Sì 
veda ad esempio la maniera 
roboante in cui un tema cosi 
de'icato viene assunto da 
certe politiche come propno 
cavallo di battaglia La «Voce 
rt pubblicarla- si dice per 

plessa di come il servizio 
pubblico televisivo «si ade 
gui» e di come possa accade 
re che la programmazione di 
una rete venga modificata 
dalla sera alla mattina e che 
questo cambiamento vensja 
annunciato in anteprima da 
un giornale di partito (1-A 
vanti « ndr) Questo per quei 
che nguarda il metodo 
Quanto al mento i repubbli 
cani trovano assai discutibile 
che sia slato trasmesso in pn 
ma serata un film di cui si 
dice che abbia provocato in 
Germania tra i giovani spet 
latori un pericoloso moto di 
identificazione con la prota 
gonista tossicodipendente 
La nota si conclude con un 
invito «Chi è zelante cerchi 
di essere anche inielligente» 

Sulla scelta di proiettare 
•Christiane V i ragazzi dello 
zoo di Berlino- aveva v i iact 
mente protestalo anche Mar 
co Taradish neodeputato 

europeo per gli antiproibizio 
nisti il quale aveva riportato 
la testimonianza di una gior 
nalista di «Der Spiegai» sul 
I effetto «boomerang» che la 
pellicola aveva prodotto tra 
gli adolescenti tedeschi La 
stessa preoccupazione aveva 
manifestato don Luigi Ciotti 
della comunità «Abele- di 
Tonno 

li ministro Gavd in un in 
tervista al «Matimo» afferma 
che le leggi da sole non ba 
stano a combattere il feno 
meno droga Di droga si oc 
cupano anche il ministro Fer 
ri e il portavoce della segrete 
ria socialista Intini II primo 
scrive a De Mita proponen 
dogli un piano edilizio per 
dare casa ai tossicodipen 
denti che vigono in comunità 
e consentire loro di vivere 
con la loro famiglia Lgo ln t i 
ni invece oggi sull -Avanti'* 
scrive un lungo ir t icolo nel 
quale sostiene che la colpa 
della diffusione della droga 
nel mondo è da imputare 
nell ordine a Lenin a Stalin 
e a una parte di comunisti 
italiani e che il fenomeno è 
mille volte maggiore del ter 
ronsmo negli anni 70 Per la 
prima volld t go Intini non 
chiama in causa Palmiro To 
gliatti Che si stia raweden 
d o ' 

A Genova, due manifestazioni 

«Occupati» i luoghi 
dove si spaccia eroina 
Nel centro storico le donne hanno portato seggio 
le e tavoli in piazza per riprendersi il quartiere e 
sconfiggere la cultura della droga Alla stazione 
centinaia di giovani manifestano in silenzio Si 
moltiplicano i segnali di un maggiore coinvolgi-
menteo della citta II Pei ha presentato un dram
matico dossier droga» sulla situazione a Genova 
e in Liguria 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

PAOLO S M E T T I 

• • G E N O V A Centinaia d i 
giovani seduti d a m o a fian 
co nei giardini antistanti la 
stazione Bngnole sono nm i 
5ti per un ora in silt nzio Ac 
canto a loro tutto attorno 
un evidente segnale di par 
tecipazione t protezione gli 
adulti anch essi silenziosi 
L insolita manifestazione 
contro la droga è stata orga 
nizzata proprio in uno dei 
luoghi più frequentati di 
spaccio Di carattere diverso 
anche se con analoga finali 
tà la manifestazione orga 
nizzata 1 altra sera in piazza 
Sarzano nel centro storico 
dalle donne del quartiere 
Sono le casalinghe e le lavo 
ratnci ch i nei mesi scorsi 
avevano chiesto (con u n i 
efficace provoca/iene ) il 
porto d armi per lottare con 
tro gli spacciatori II loro 

obiettivo è garantire la vivibi 
l i t i al quartiere rifiutando la 
cultura della paura e dell i 
solamento imposta dagli 
spacciatori e rafforzala dagli 
stessi tossicomani «Basta 
chiuderci in casa quando fa 
buio per paura d essere 
scippate dai tossicomani 
hanno detto le donne Per ri 
prendersi il quartiere hanno 
trascorso la serata in piazza 
pori indosi le seggiole ed i 
tavolini a far festa cono 
scersi parlare Per una notte 
la festa la solidarietà ia vita 
hanno cacciato altrove gli 
spacciatori e ia loro cultura 
di morte Due segnali preci 
si cui si è aggiunto l altro 
L trtggio una preoccupa 
ta knunc id del provveditore 
dgii studi sul! aumento della 
prensione dello spaccio nei 
dintorni delle scuole 

Genova e la Liguria come 

ha dimostrato un -dossier 
droga« diffuso ieri dal comi 
tato regionale del Pei sono 
una zona a forte rischio se si 
guarda al numero dei tossi 
comani (solo quelli registra 
ti nelle strutture sanitarie 
pubbliche sono più di due 
mila) e alla debole se non 
inesistente risposta che vie 
ne dal settore pubblico sia 
in termini d i prevenzione e 
recupero che in fatto di lotta 
e repressione del traffico 

Presentando il dossier Ro 
berto Speciale segretano re 
gionaale del Pei ha detto 
"Va sicuramente rivisto il 
concetto di modica quantità 
perché non aiuta il tossico 
dipendente e lo trasforma 
spesso in piccolo spacciato 
re Va severamente punito 
ch i spaccia anche se tossi 
codipendente ma la punì 
zione del tossicodipendente 
in quanto tale sarebbe solo 
fonte di ulteriore sofferenza 
per il tossicodipendente e di 
veri e propri dissesti per le 
istituzioni* In attesa di una 
nuova efficace legge sulla 
droga il gruppo regionale 
del Pei propone quindi che 
in Liguria si utilizzino al me 
glio i mezzi esistenti istituen 
do un coordinamento dei 
servizi 

Riforma dell'equo canone 
Dal Sunia una proposta 
per riportare le case 
sul mercato degli affitti 
L'equo canone sta morendo, mentre gli affitti in 
nero sono arrivati alle stelle 11 governo, dall 83, 
non riesce a modificare la legge che ha prodotto 
700 000 sfratti, un milione di case vuote e oltre 
500 000 trasformate in uffici Per riportare gli al
loggi nel mercato delle locazioni ad un canone 
compatibile, il Sunia ha presentato un progetto di 
riforma dell'attuale disciplina 

CLAUDIO NOTARI 

• • ROMA Abolizione della 
finita locazione nei contratti di 
affitto reintroducendo la giù 
sta causa estesa anche alla 
vendita de1! alloggio con alcu 
ne garanzie (prelazione oer 
1 inquilino tutela dagli abusi), 
introduzione dei meccanismi 
d i contrattazione un fondo 
sociale adeguato per le fami 
glie meno abbienti governo 
dei cambi di desttrazione d u< 
so (oltre mezzo milione di al 
loggi si sono trasformati in uf 
fiero) I quattro punti del Su 
ma per riformare I equo cano
ne Lo ha detto il segretario 
generale del Sunia Trepiedi 
annunciando che il sindacato 
degli inquilini presenterà al 
presidente del Consiglio inca 
ricalo la sua piattaforma sui 
problemi della casa Secondo 
il Sunia per I equo canone è 
giunto il momento d i smettere 
di giocare di rimessa e andare 
allo scoperto 

Le linee del nuovo equo ca 
none sono state spiegate da 
Perrone uno dei segretari del 
Sunia L attuale legge prevede 
lo sfratto immotivato e fissa il 
canone con un meccanismo 
di calcolo rigido determinan 
do sperequazioni soprattutto 
tra alloggi nuovi e vecchi e tra 
le case in penfena e in centro 
(si pissa da un fitto di 
130 000 lire per un apparta 
mento vecchio di 100 r rq al 
centro a quello di 420 000 lire 
in penfena con uguale super 
ficie) inoltre la possibilità d i 
non nnnovare il contratto alla 
scadenza ha generato oltre 
700 000 sentenze di sfratto ne 
gli ultimi sei anni e la fuonu 
scita dal mercato di centinaia 
di migliaia di abitazioni cau 
sata dai processi d i terzianz-
zazione e dai cambi d i desti 
nazione d uso spessissimo ftt 
tizi 

It Sunia con questa sua 
proposta non vuote proporre 
uno «scambio sociale fra 
maggiore stabilità alioggiativa 
e minore rigidità per i canoni 
Infatti non sarebbe praticabi 
le ad alcun livello la contratta 
zione in presenza del ricatto 
dello sfratto per finita iocazio 
ne che ha rappresentato il 
75-809f delle disdette mentre 
la revisione dei meccanismi di 
calcolo attiverà un processo 
di nstmtturazione che in alcu 
ni casi dovrà produrre riduzio
ni degli affitti ed in altri mere 
menti II fondo sociale è la 
condizione perché I intera 
operazione di riforma possa 
essere compiuta senza dan 
neggiare i meno abbienti 

Il fisco e il credito devono 
essere strumenti per la politi 
ca abitativa e non solo per 
quella finanziaria Ci devono 
essere disincentivi che pena 
lizzino chi tiene gli apparta 
menti afitti (solo nelle grandi 
città ci sono 700000 abitazio
ni vuote) e per le destinazioni 
d uso non autorizzate e vice 
versa premiare chi affitta ad 
equo canone e chi investe per 
la riqualificazione e il recupe 
ro degli immobili Attuatmen 
te nel nostro paese ci sono ol 
tre due milioni d i abitazioni 
degradate 

Quale sarà I ambito di ap 
phcazione del nuovo equo ca 
none' L individuazione df ì 
Comuni in cut non applicare 
la normativa deve essere de 
mandata ai Consigli regionali 
su proposta motivata dei Con 
sigli comunali In ogni caso si 
deve applicare nei comuni n 
conosciuti «ad alta tensione 
abitativa* 

Quanto durerà il contratta 
di locazione' Garanzia di du 
rata iniziale del contratto di 
almeno quattro anni con nn 
novi automatici salvo disdetta 
Possibilità per il proprietaria 
di recedere dal contratto in 
qualunque momento succes 
sivo alia pnma scadenza nel 
caso di urgente improrogabi 
le comprovata necessità di 
adibire I alloggio ad abitazio 
ne propna del coniuge dei 
gemton o dei figli con I obbli 
go d i utilizzarlo e'fettivarete 
entro sei mesi e per almeno 
due anni Sono previsti anche 
contratti speciali 

Come va determinato il ca 
none Secondo la proposta 
del Sunia il canone va de ter 
minato nell ambito di cnlen ri 
gorosamente fissati dalla leg 
gè con meccanismi di contrai 
fazione collettiva nazionale e 
temtonale, o individuale con 
I assistenza delle parti sociali 
Ciò significa che inquilino e 
proprietario al momento di 
stipulare il contratto possono 
concordare il canone seguen 
do cnlen fissali dalla Ic^go e 
non parametri ngidamenre 
stabiliti 

Naturalmente per sommi 
capi si tratta delle lince gene 
rali della ritorma dell equo C Ì 
none che si attende da alcuni 
anni La pnma ipotesi di nfor 
na nsale alla fine dell 83 
quando il Consiglio dei mini 
stri approvò la bozza di nfor 
ma presentata da Nicolazzi 
per arrivare poi ai disegni dei 
mmistn De Rose e infine di 
Fem 

Mozione di parlamentari 
«La lingua latina è utile 
anche per l'informatica 
Si studi dalle elementari» 
MM ROMA Valorizziamo i l 
latino E I appel lo lanciato 
da 80 parlamentari d i tutti i 
gruppi con una mozione 
parlamentare il cu i conte 
nuto verrà illustrato il pros 
stmo 5 luglio Perché e ne 
cessano proprio oggi ri 
scoprire e ri lanciare la l in 
gua latina7 Non solo perché 
è stata dimostrata la supe 
noria dei risultati della for 
inazione sociale umanist i 
ca affermano i promotor i 
deil iniziativa ma anche 
perché "il criterio storico 
nella conoscenza di ogni 
fatto culturale costituisce 
fattore penetrante ed essen 
ziaie per la comprensione 
dei fenomeno stesso» 

Inoltre d icono i parla 
mentari la mondial izzazio 
ne de i rapport i e la forte in 
tegrazione europea pongo 
no urgentemente il proble 
ma della comprensione del 
le l ingue europee che han 
no la propria comune 
matrice nel latino 

1 deputati hanno anche 
una nsposta ai dubbi d i eh ' 
contrappone alla cultura 
umanistica la cultura scien 
tifica -Recenti studi d ico 
no hanno dimostrato la 
parti i oltire idoneità della 
l i ngu j latina più di quel la 

inglese alla espressione d t l 
l inguaggio informatico* 

Dunque si valorizzi i l lati 
no anzi il governo «realizzi 
forme d i sperimentazione 
per I insegnamento della 
l ingua latina a cominciare 
dalle scuole elementari se 
condo metodi modern i ivi 
compreso il lat ino parlato 
su tutto i l temtono naziona 
le E dia tempestiva comu 
nicazione al Parlamento 
delie scelte fatte dei relativi 
oner i e dei risultati conse 
guiti e infine coord in i tali 
iniziative a l ivello europeo 
inserendosi nelle direttive 
Cee e de l Consigl io d Furo 
pa in materia 

Primo f irmatario del ia 
mozione appel lo il sociali 
sta Fiandroth seguono il 
comunista Natta il dp t i 
panna i l l iberale Biondi i l 
socialdemocratico Nico la / 
zi Pintor Tarantci l i e ( e 
derna della Sinistra i nd i p tn 
dente Mattioli e òcalia de l 
gruppo verde il radicale 
Modugno il de Rognon 
Seguono tante altre f irme 
tra cu i segnaliamo quelle di 
Galante Russo Spcna C n 
fardini Visco Alinovi O l i 
berti Barbera Melimi \ t 
sce 
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